

いまふく

2



浜田市金城町今福105-2 TEL(fax)42-2083 imafuku-k@ph-hamada.jp

2/11(火)

男の料理教室 【食改今福支部】

2月11日(火)、今福まちづくりセンターで「男の料理教室」が開催されました。当日は、腕自慢?の男性13名と食生活改善推進協議会今福支部の会員さん5名が参加し、4班に分かれて行われました。品目は「黒豆ごはん」「チンゲン菜とツナのナムル」「ロールキャベツ」「のっぺい汁」で、食改の皆さん丁寧な指導を受けながら、和気あいあいと楽しそうに料理されていましたが、食改さんは、てんてこ舞いで大変そうでした。その後は皆さんで試食し「みんなで作って吃るのは楽しい!」という発言や「これからも、男性料理教室を継続的に実施してほしい」という要望もあり、楽しい料理教室でした。



1/23(木)

「自治体ライドシェア」の視察研修に行ってきました!
農村RMO 生活支援 ~今福まちづくり委員会~

1月23日(木)、今福まちづくり委員会では、高野地域協議会が現在取組んでいる「地域組織を活用した自治体ライドシェア」について、京都府舞鶴市役所に視察研修に行ってきました。

当日は、13名が参加し、市の担当者と協議会の皆様から、スマートフォンによるマッチングアプリのミーモや電話予約を活用しての住民同士の送迎サービスについて、活発な質疑応答が行われました。岩崎敏会長は「今福地区も、10年、20年後の地域交通を含めた、地域社会を維持していく対策を講じる必要がある」と話されました。



2/7(金)

シャインマスカット栽培技術研修に行ってきました!
農村RMO 地域資源活用

~今福まちづくり委員会【シャインマスカット栽培PJT】~

2月7日(金)、シャインマスカット栽培PJTでは、現在取組んでいる「実証的シャインマスカット栽培」の技術向上を目的に、島根県農業技術センターを訪問し、シャインマスカット栽培における課題等、現地ハウスの中で技術研修を受けました。

当日は、会員15名が参加し、活発な質疑応答が行われました。永見昌之代表は「疑問や不明点が解消され、大変良い研修だったと思います。今後も地域資源を活用しながら“農福連携”に努めて行きたい」と話されました。



2/17(月)

農用地利活用委員会議を開催! 農村RMO 農用地保全 ~今福まちづくり委員会~

2月17日(月)、今福まちづくりセンターで「第2回今福地区農用地利活用委員会議」が開催されました。この会議は「将来の地域農地の棲み分けを図り、誰が利用し活用していくのか」また、「粗放的管理等農地を含め、地域農業をどのように維持・発展していくか」を地域で話し合い、農用地の利活用を検討していきます。当日は、中山間今福広域協定や今福環境保全の会を中心に、各町内会から関係する委員さん26名が、農用地図を基に話し合いました。



1/29(水)

幻の広浜鉄道今福線ウォーキング大会実行委員会を開催! ~ 今福まちづくり委員会【今福線を守る会】~

1月29日(水)、今福まちづくりセンターで「幻の広浜鉄道今福線ウォーキング大会実行委員会」が開催されました。当日は、今福線を守る会(会長 宮本充能)の会員さん19名が出席し、ガイド6班編成や事前準備及び役割分担について、話し合いが行われました。





冬来たりなば春遠からじ 未来へ繋ぐ桜道の名称を募集します

令和5年2月16日(木)、幻の広浜鉄道今福線沿線路盤に桜の苗木が植えられました。「数年後に桜が咲いて、地域住民の方に楽しんでいただけたら」との思いで、「今福線を守る会」(当時会員19名)が、今福橋梁からJA金城支店付近まで約500mにソメイヨシノの若木50本を植栽されました。今福線を守る会は、過去5年間をかけて今福線の路盤整備に合わせて年間5回程度、草刈りや施肥等の環境整備活動を続けておられます。

3年前に植えられたソメイヨシノの若木は、今福の地に根を張り、高さも太さも少しづつ成長しています。一昨年、昨年と花の数も増えてきました。冬には、雪景色も度々。そんな中でも、手入れを施されたソメイヨシノはたくましく育ち、冬芽をたくさんつけています。

「冬来たりなば春遠からじ」。今福へ足を運んでいただき、桜の成長を楽しみに見守っていただけると有難いです。春は、そこまで…

「冬来たりなば春遠からじ」英國の詩人シェリーの詩「西風の賦」の一節より引用

広浜鉄道今福線沿線の桜道に名前をつけよう

応募フォームは
こちら

応募方法は二通り。お一人様 応募は一回まで。

応募期間は令和7年2月23日(日)~3月31日(月)

①応募券を今福まちづくりセンター(玄関ロビー)の応募箱に投函

②応募フォームから入力

発表は4月中旬予定!



キリトリセン	キリトリセン	キリトリセン
応募用紙		
桜道の名前		
<hr/>		
お名前		
<hr/>		
ご住所		
<hr/>		
電話番号		
<hr/>		



ふるさと学習会のご案内

テーマ：「野球を通しての生徒指導と高校の魅力化について」

日 時：令和7年3月12日(水) 午前9時30分～11時

場 所：今福まちづくりセンター(TEL:0855-42-2083)

講 師：島根中央高校硬式野球部監督

監督 和田 誉司 様

現在の生徒指導の在り方や難しさ、また中山間地域の高校が抱える生徒募集の課題について、島根県立中央高校が取り組んでいる魅力化の工夫を交えてお話ししいただきます。さらに、和田監督の野球指導の経験やご兄弟（元ソフトバンクホークス和田毅投手）のエピソードもご紹介いただきます。

今福俳句会だより第三七八号

恐れつつ凍てつく夜の風を聞く
春立つや湧き立つ心少しあり

小嶺ヤスエ

追いかけでみたくなるよな牡丹雪
きしきしと痛む右腕春を待つ

吉永典子

青空や氷柱の滴忙しなく
雪搔きもどこか楽しげ夫躍動

小野豊子

遠き日の里浮かべつつ雪を搔く
風花の淡き光や手に消ゆる

井原ハツエ

遠山の烟り風花舞ふ静か
凍返る雲の切れ間の青く抜け

田中由紀子

朝光をより美しく風花す
廄出しや日光浴の馬光る

田中 静龍

3月

MARCH

まちセンたより6

日 月 火 水 木 金 土

今福地区人口・高齢化																				
<table border="1" style="width: 100%; border-collapse: collapse;"> <thead> <tr> <th style="text-align: center;">1月1日付</th><th style="text-align: center;">2月1日付</th><th></th></tr> </thead> <tbody> <tr> <td style="text-align: center;">世帯</td><td style="text-align: center;">213</td><td style="text-align: center;">212 (世帯)</td></tr> <tr> <td style="text-align: center;">人口</td><td style="text-align: center;">450</td><td style="text-align: center;">449 (人)</td></tr> <tr> <td style="text-align: center;">高齢化</td><td style="text-align: center;">49.3</td><td style="text-align: center;">49 (%)</td></tr> <tr> <td style="text-align: center;">面積</td><td style="text-align: center;">15.8</td><td style="text-align: center;">(km²)</td></tr> </tbody> </table>						1月1日付	2月1日付		世帯	213	212 (世帯)	人口	450	449 (人)	高齢化	49.3	49 (%)	面積	15.8	(km ²)
1月1日付	2月1日付																			
世帯	213	212 (世帯)																		
人口	450	449 (人)																		
高齢化	49.3	49 (%)																		
面積	15.8	(km ²)																		
1	習字																			
2	職員不在		3	おしどり会		4														
5		6	わくわく体操 詩吟		7															
8	3B体操 誰でもアートクラブ																			
9	職員不在		10		11	習字														
12	ふるさと学習 (今福)		13	詩吟 俳句会		14														
15	習字																			
16	人権講習会 (みどりかいかん) 10:00~11:30		17	おしどり会 生け花		18	習字													
19				20	春分の日 わくわく体操 詩吟		21													
22	3B体操																			
23	今福地区運動の会 (自治振興会) 9:00~11:30		24	趣味の日 		25	フラダンス													
26				27																
28				29																
30	職員不在		31																	

地域で学ぶ人権研修会が開催されました。

今福小学校主催の人権研修会が開催され、三浦成人さんにお話を伺いました。今福保育園、今福小学校の先生方、地域の皆様が集まり、人権について学びを深める貴重な機会となりました。

参加者からは、「子どもたちによりよい環境をつくるために、大人も学び続けたい」といった感想が寄せられました。地域で支え合う、温かいまちづくりを進めていきましょう。

